

-----Message d'origine-----

De : Nicole B. [mailto:]

Envoyé : 21 mars 2011 17:21

À : Gélinas, Monique (BAPE)

Objet : dépose un mémoire pour le bape de St-Valentin

Bonjour!

Je dépose un mémoire pour le BAPE de St-Valentin, car je crois que ce n'est pas bon pour notre santé et que les valeurs de nos maisons vont descendre. Aussi que si jamais le feu prendrait à une éolienne, nous serons évacués vu qu'elles contiennent des huiles et que ça pourrait être toxique pour nous et nos animaux. Je crois que les éoliennes devraient être mises dans un endroit où les maisons sont loin et ne devrait pas prendre nos bonnes terres qui servent pour la culture. J'ai rien contre les éoliennes, mais je les veux loin de la civilisation. C'est à dire loin de chez nous.

merci de prendre note de mon mémoire !

Nicole Boulé